



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 240  
12 de diciembre de 2023

## Alianzas para fortalecer la investigación y academia

Con el objetivo de fomentar la movilidad de docentes, estudiantes e investigadores y promover la cooperación académica, la Universidad Central del Ecuador a través de la Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleos y Ambiental estableció alianzas con la Universidad de Tecnología de Chengdu y se concretó la suscripción del Convenio de cooperación en docencia e investigación científica entre las dos instituciones.

Con estas alianzas, la Facultad implementó equipos a los laboratorios como: equipos de fluidos de perforación, completación, control de sólidos, waste management, y cementación, con los cuales estudiantes y docentes desarrollan sus actividades académicas y científicas.

Mientras que, el convenio de cooperación en docencia e investigación científica garantiza la formación continua de estudiantes, sobre todo, de posgrado, además de docentes. Además, se establecerán intercambio de estudiantes a largo y corto plazo, reconocimiento mutuo de créditos, y cultivarán talentos con una perspectiva internacional para las empresas e industrias relacionadas con la ingeniería geológica, petrolera y medioambiental,

Uno de los ejes que mantiene la Figempa, es la cooperación entre la universidad y las empresas, que han sido espacios para desarrollar investigación y prácticas por parte de los estudiantes. J.G.

J.G